
Protokoll: Ausserordentliche Delegiertenversammlung des Schützenbezirks Surselva. 
Hotel Rätia Ilanz am 11. Oktober 2012 um 20.00 Uhr. 
 
   Traktanden: 
  1. Begrüssung und Appel 
  2. Wahl der Stimmenzähler 
  3. Genehmigung der neuen Bezirksstruktur 
  4. Genehmigung der Statutenänderung 
  5. Genehmigung des Finanzierungsplans für das Sekretariat 
  6. Wahl des Präsidenten 
  7. Wahl des Sekretariats 
  8. Zeitplan der Umsetzung 
  9. Auflösung der Kommission 
  10. Varia 
  
1.  Begrüssung und Appel: 
Kommissionsvorsitzender Peter Dubler eröffnet die Sitzung mit der Begrüssung der 34 Delegierten. Speziell begrüsst er 
den neuen Schweizermeister (Armeewaffen) Robert Studer. 
Es sind 23 von 29 Vereinen Vertreten. 
Sich entschuldigt haben; Club da pistola Cadi (Arnold Maissen) 
  Corinna Cavegn (zur Wahl stehende Sekretärin) 
  Mario Maissen, Soc. da tir Riein/Sevgein 
 
2.  Wahl der Stimmenzähler: 
Als Stimmenzähler wurden Lara Probst und Mario Schwarz gewählt. 
 
3.  Genehmigung der neuen Bezirksstruktur: 
Kommissionspräsident Peter Dubler erklärt kurz nochmals das Konzept und die Reorganisation des Schützenbezirks 
Surselva. Von der anschliessenden Diskussion wird kaum Gebrauch gemacht, einzig die Reduktion  des Vorstandes 
wird angesprochen, Gegenvorschläge werden keine gemacht.  
Die anschliessende Abstimmung wurde einhellig und ohne Gegenstimme angenommen.  
 
4.  Genehmigung der Statutenänderung: 
Statutenänderungen können nur an der ordentlichen Delegiertenversammlung beschlossen werden, wir werden eine 
unverbindliche Abstimmung durchführen. 
Die Abstimmung erfolgt einhellig und ohne Gegenstimme. 
 
5.  Genehmigung des Finanzierungsplans für das Sekretariat: 
Peter erklärt kurz die Vorschläge der Kommission zur Finanzierung, diese Vorschläge werden ebenfalls vom Vorstand 
mit dem neuen Präsidenten beraten und an der ordentlichen Delegiertenversammlung zur Genehmigung vorgeschlagen. 
 
6.  Wahl des Präsidenten: 
Ignaz Caduff wird mit grossem Applaus und spürbarer Begeisterung gewählt. 
 
7.  Wahl des Sekretariats: 
Corinna Cavegn wird als neue Sekretärin des Schützenbezirks Surselva  mit Applaus und einhellig gewählt. 
 
8.  Zeitplan der Umsetzung: 
Die Umsetzung soll ab sofort bis zur Delegiertenversammlung (März 2013) erfolgen. 
 
9.  Auflösung der Kommission: 
Der Kommission wird gedankt und sie wird gleichzeitig aufgelöst.  
 
10.  Varia: 
Der neue Präsident Ignaz Caduff  gibt ein paar Einzelheiten bekannt was er mit dem Schützenbezirlk Surselva erreichen 
möchte. 
Wir sollten aufpassen nicht zu stark auf Dezentralisierung zu setzen, sondern die Vereinigung der Schützen (wie in den 
letzten Jahren) weiter zu verfolgen.  
Wir haben sehr gute Schützen im Bezirk. Gestandene wie auch junge Schützen/innen. 
Die brauchen noch mehr Unterstützung, auch vom Bezirk. Die Beteiligung an den Bezirksschiessen wie an den 
Versammlungen muss besser werden  
Hubert Tomaschett bedankt sich für die gute Arbeit der Kommission, warnt aber nicht auszuruhen auf dem Erreichten, 
denn in drei Jahren brauchen wir wieder einen Präsidenten.  
Er werde die Vorschläge zur Finanzierung des Sekretariats wie sie vorliegen nicht unterstützen. 
Der Bezirk stehe finanziell gut da. Ein kleines Defizit verkraftet der Verein ohne Probleme.  
 
Sep Blumenthal bedankt sich ebenfalls, wir haben jetzt von der Struktur her einen sehr modernen Verein, es wird 
Nachahmer geben. Auch personell sei der Bezirksvorstand gut bestückt. 
  
Ignaz Hossmann bedankt sich bei Ignaz Caduff für die Bereitschaft das Amt anzunehmen. 
 
Protokollist ad Hoc 
Leonard Casutt 


